



## Diputado de Morena exige a gobierno de Huixquilucan solucionar desabasto de agua para los casi 300 mil de sus habitantes

El diputado federal José Antonio García García (Morena) demandó al director del Sistema Aguas de Huixquilucan, Estado de México, Víctor Manuel Báez Melo y a la alcaldesa Romina Contreras Carrasco, solucionen el desabasto de agua potable que afecta a más de 4 mil habitantes de San Cristóbal Texcalucan desde hace más de un mes y de manera recurrente a todas las poblaciones del municipio, con casi 300 mil huixquiluquenses, cifra que se incrementó en los últimos meses por falta de inversión para el mantenimiento y construcción de nueva infraestructura hidráulica.

<https://almomento.mx/diputado-de-morena-exige-a-gobierno-de-huixquilucan-solucionar-desabasto-de-agua-para-los-casi-300-mil-de-sus-habitantes/>